

Colbún S.A. refuerza histórica alianza con Bomberos de Colbún, Yerbas Buenas y San Clemente

 La alianza con los cuerpos de Bomberos de Colbún, Yerbas Buenas y San Clemente se fortalece este 2025 con iniciativas orientadas a mejorar su capacidad operativa y reforzar la seguridad de las comunidades a través de proyectos diseñados según sus propias necesidades.

Santiago, 21 de noviembre de 2025.- Como parte del trabajo colaborativo que la empresa Colbún mantiene desde hace más de una década con los Cuerpos de Bomberos de Colbún y Yerbas Buenas —y desde hace tres años con Bomberos de San Clemente—, la compañía realizó una reunión de cierre de año junto a representantes de las tres instituciones para revisar los proyectos desarrollados en 2025, un periodo marcado por avances significativos.

En la instancia, los voluntarios presentaron los resultados de las iniciativas financiadas por la empresa, entre ellas la adquisición de una nueva consola de despacho para la Central de Alarmas de Colbún, la compra de cascos forestales y de rescate para el Cuerpo de Bomberos de San Clemente y la implementación de una sala de ejercicios para la Tercera Compañía de Yerbas Buenas, equipamiento que permitirá fortalecer la capacidad operativa y la preparación física de sus voluntarios.

Carolina Jacques, Jefa de Comunidades Centrales Maule de Colbún S.A., manifestó que "para la empresa es fundamental trabajar de manera cercana y colaborativa con nuestras comunidades. Este vínculo nos permite impulsar proyectos que realmente fortalecen su labor y responden a sus necesidades. Nuestro compromiso es seguir apoyando iniciativas que generen valor, fortalezcan la seguridad y contribuyan al bienestar de los territorios donde estamos presentes".

Este modelo de trabajo, que se sustenta en proyectos elaborados por los propios bomberos según sus necesidades reales, ha permitido que año a año aumente el impacto de las iniciativas y se consolide una relación de colaboración estrecha y sostenida.

Bernardo Lunas, Superintendente de los Bomberos de Colbún, aseguró que "esta alianza que se mantiene con Colbún S.A. por tantos años ha sido muy importante. Hemos realizado un trabajo conjunto y su apoyo marca una diferencia en nuestra labor diaria. Valoramos que sigan colaborándonos y que podamos avanzar coordinados en lo que viene, especialmente en la próxima campaña de seguridad de canales 2025".

Luis Rojas, Vicesuperintendente del Cuerpo de Bomberos de San Clemente, expresó su gratitud por el proyecto de este año "nosotros realizamos la compra de cascos forestales, los que se distribuirán a nuestros distintos cuarteles en la comuna, ya que nosotros al estar en una zona rural estamos más propensos a los incendios forestales y esta implementación es necesaria para nuestras unidades, motivo por el cual estamos muy contentos y agradecidos".



"En 2025 concretamos el proyecto de la sala de ejercicios para la Tercera Compañía de Bomberos, una iniciativa que beneficia directamente a todos nuestros voluntarios. Hoy cerramos esta etapa con un encuentro muy bonito junto a Colbún, un aliado clave en este trabajo mancomunado que nos ha permitido acceder a recursos fundamentales. Esta sala aporta de manera concreta: combate el sedentarismo, atrae a más jóvenes, reduce riesgos de salud y nos permite contar con voluntarios mejor preparados físicamente para enfrentar las emergencias del día a día", dijo Macarena Rojas, Directora de la Tercera Compañía de Bomberos de Yerbas Buenas.

Durante la jornada, además, se conversó sobre los preparativos de la nueva campaña de seguridad en torno a los canales de las comunas, la cual será presentada prontamente a las comunidades del entorno, reafirmando el compromiso conjunto con la prevención y el bienestar de los territorios.

Para más información

Camila Vidal

Comunicaciones Colbún Francisca Lama

Email: cvidal@colbun.cl Email: francisca.lama@gmail.com

Sobre Colbún S.A.

Somos una empresa de origen chileno con 39 años de trayectoria, que combina experiencia, innovación y compromiso con sus clientes y distintos grupos de interés. Nuestro propósito es transformar la energía en equilibrio con el planeta, para hacer realidad los proyectos y sueños de nuestros clientes. Trabajamos para liderar una transición energética responsable, generando energía confiable, limpia y competitiva, y ofreciendo soluciones innovadoras en Chile y Perú. Contamos con más de 5.000 MW de capacidad instalada y una sólida cartera de proyectos de energía renovable.